

EVO MORALES PRESIONA A CHILE CON UNA FECHA PARA NEGOCIAR SU SALIDA AL MAR

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 18 de Febrero de 2011 10:30 - Actualizado Viernes, 18 de Febrero de 2011 10:39



El presidente de Bolivia Evo Morales solicitó hoy al país vecino, Chile, **presentar una propuesta precisa antes del 23 de marzo para negociar un eventual acceso del país altiplánico al océano Pacífico**

, una demanda que **bloquea las relaciones entre ambos Estados.**

Evo Morales declaró en conferencia de prensa que **"ya es hora de que haya propuestas concretas para debatir" en el diálogo bilateral desarrollado en los últimos cinco años** sobre una agenda en la que destaca la demanda boliviana de recuperar una salida al mar.

La fecha señalada por el mandatario **está marcada en Bolivia como "Día del Mar", en conmemoración del episodio de 1879 en el inicio de la Guerra del Pacífico que dejó en manos de Chile los territorios costeros bolivianos.**

"Aprovecho **para pedir de manera respetuosa al pueblo chileno que hasta el 23 de marzo se puede esperar una propuesta concreta** ", dijo el presidente boliviano, saliendo al paso a versiones contradictorias de medios locales sobre el estado de negociaciones entre Bolivia y Chile sobre la cuestión marítima.

Bolivia y Chile **trabajan una agenda bilateral de 13 puntos y según aseguraron las cancillerías de ambos países, las conversaciones avanzan con total reserva**

El diálogo, impulsado por Morales y su par chileno, Sebastián Piñera, **es seguido de cerca por Perú porque un futuro acceso boliviano al Pacífico podría afectar a territorios que fueron peruanos hasta la misma guerra del siglo XIX.**

EVO MORALES PRESIONA A CHILE CON UNA FECHA PARA NEGOCIAR SU SALIDA AL MAR

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 18 de Febrero de 2011 10:30 - Actualizado Viernes, 18 de Febrero de 2011 10:39

"Somos países vecinos, **debemos trabajar de manera complementaria, nosotros necesitamos de ellos (Chile), así como ellos necesitan de nosotros.**

Tal vez nosotros necesitamos más de ellos,

(debemos) trabajar con complementariedad y solidaridad", finalizó Morales

.